

En Guadalajara

La Fundación Biodiversidad destina más de 500.000 euros para promover el empleo y el medio ambiente en Castilla-La Mancha

- La directora de la Fundación Biodiversidad firma un convenio de colaboración con la Fundación General de la Universidad de Alcalá.
- La Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Asociación de Desarrollo Rural Molina de Aragón-Alto Tajo, y la Asociación para la Promoción y el Desarrollo de la Serranía de Cuenca participan en el proyecto como colaboradores.
- El acuerdo fomentará la truficultura y el turismo gastronómico en áreas rurales de Castilla-La Mancha.

12 de noviembre de 2008.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha firmado hoy en Guadalajara un convenio de colaboración con el director general de la Fundación General de la Universidad de Alcalá, Arsenio Lope, por un importe total de 503.000 euros. Esta inversión servirá para desarrollar un proyecto que fomentará el empleo y las buenas prácticas ambientales en Castilla-La Mancha.

Asimismo, han asistido a este acto el Consejero de Agricultura y Desarrollo Rural de la Junta de Comunidades de Castilla- La Mancha, José Luis Martínez; el alcalde de Molina de Aragón y presidente de LEADER, David Pascual, representando a la Asociación de Desarrollo Rural Molina de Aragón-Alto Tajo; y el presidente de la Asociación para la Promoción y el

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27 / 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es

Desarrollo de la Serranía de Cuenca, Jesus Fernández; en calidad de representantes de las instituciones y entidades colaboradoras de este proyecto.

La Fundación Biodiversidad es entidad gestora de Fondo Social Europeo (F.S.E.) y en 2008 destina 14.870.837,51 euros para financiar 32 proyectos dirigidos a la mejora del empleo y del medio ambiente, a través del Programa empleaverde. Una de estas iniciativas es la que se desarrollará en Castilla-La Mancha.

Además del proyecto de la Fundación General de la Universidad de Alcalá, las iniciativas del Instituto Sindical de Salud, Trabajo y Ambiente (ISTAS), de la Federación Estatal de Transportes, Comunicaciones y Mar de UGT, de la Asociación Vida Sana, de la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA), de la Asociación Nacional de Criadores de Ovino (ANCOS), de la Asociación Nacional de Empresas Fabricantes de Áridos (ANEFA) y de PECEF España, estarán dirigidas, en parte, a trabajadores de Castilla-La Mancha.

Según los objetivos de los 32 proyectos aprobados, se calcula que más de 13.000 trabajadores recibirán formación, se crearán o iniciarán unas 300 empresas o actividades empresariales en el sector ambiental y más de 300.000 trabajadores participarán en las actividades de los proyectos.

En el marco de este programa la Fundación gestiona los fondos que le han sido asignados por el Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo del Fondo Social Europeo (FSE) para el periodo 2007-2013.

El Programa empleaverde se ha marcado como metas para el periodo 2007-2013 apoyar a más de 50.000 personas y fomentar la creación de 1.000 empresas en el sector ambiental. Para ello cuenta con una dotación total durante los años 2007-2013 de 44,1 millones de euros, de los cuales el Fondo Social Europeo cofinancia un 80 % o 50%, dependiendo de las regiones en las que se desarrolle.

Los objetivos del Programa empleaverde son: promocionar y mejorar el empleo; aumentar las competencias y la cualificación de los trabajadores; fomentar la creación y modernización de empresas; adaptar las actividades económicas a la normativa ambiental; e impulsar la sostenibilidad en las actividades económicas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27 / 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es

Fomento de la truficultura y del turismo gastronómico en áreas rurales de Castilla-La Mancha

El objetivo del proyecto propuesto por la Fundación General de la Universidad de Alcalá es mejorar la capacitación de trabajadores ligados a zonas rurales de Guadalajara y Cuenca para fomentar una nueva actividad económica, la truficultura, así como potenciar el desarrollo del turismo gastronómico alrededor de la misma. Además, se prestará asesoramiento personalizado a trabajadores agrarios sobre la aptitud de las tierras agrarias para el cultivo de trufas y la certificación de plantas, y se fomentará la creación de una asociación de trufic平tores en las comarcas en las que se desarrolla esta iniciativa.

Con esta iniciativa se espera formar a más de 540 personas y que unas 5.600 participen en las acciones. Asimismo se espera contribuir a crear 15 empresas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es